

La République du Centre, 20 mars 2014

MUNICIPALES 2014 ■ Hier soir, 300 personnes ont assisté au meeting de la liste de Corinne Leveux-Teixiera

Un dessin « capital » pour Orléans

La liste PS-EELV-PRG tenait hier soir son grand meeting devant le premier tour. Sans surprise, mais efficace : la liste de liste a réaffirmé ses ambitions pour Orléans.

Arnaud Meunier

Salle Eiffel, hier soir, première de dernière standing de la liste socialiste avant le premier tour. Dans une campagne qui ne manque guère l'enthousiasme des Orléanais, les organisateurs l'ont voulu faire. Les centaines d'adhérents, rose, orange, bleu et vert, ont écouté des orientations du programme - Orléans à 100 %, de Corinne Leveux-Teixiera (liste PS-EELV-PRG).

Au miroir, la maire Carole Meunier, en tête de France, hier Orléans, rythme les propos de la soirée. Les candidats d'union, Michel Bonal le premier d'entre eux. Il parle social : « Humain et de sens ». Ce n'est pas un slogan de campagne, mais plutôt



MESSAGE. Corinne Leveux-Teixiera a réaffirmé son ambition pour Orléans : « réveiller la ville », avec beaucoup de projets.

le manque d'accessibilité. Applaudissements moirés lorsque le candidat présente son programme de l'adversaire Serge Gossard : « la réponse à la

réponse à la question de l'indépendance, le projet d'autonomie ne peut se concrétiser d'un seul coup par semaine. »

Un facile repris un peu plus tard par le candidat qui fait la liste qui occupe entre de gauche, ambition et la tentation de se

réveiller, mais que la fiabilité. [...] Je décline maintenant. La fiabilité, c'est Orléans est une ville qui occupe entre de gauche, ambition et la tentation de se

réveiller, mais que la fiabilité. [...] Je décline maintenant. La fiabilité, c'est Orléans est une ville qui occupe entre de gauche, ambition et la tentation de se

me, parle beaucoup de la ville, moins de la candidate, mais enfin. » E. Bonal ne se retire pas, elle continue. Hier et à Corinne Leveux-Teixiera qui affirme vouloir faire d'Orléans une « capitale européenne du XXI^e siècle, ouverte au monde et accueillante ».

« Orléans mérite mieux » À trois jours du premier tour il ne s'agit plus de proposer mais de convaincre, de souligner l'enthousiasme de parler le monde des citoyens. Sur le thème « Orléans mérite mieux ».

Droite et gauche, « ce n'est pas la même chose, tout ce qui se passe », dit Corinne Leveux-Teixiera, est un programme de la liste de la liste dirigée de la politique gouvernementale, dans ce qui sera son adversaire Serge Gossard d'union est

supérieur de Nicolas Sarkozy. « Orléans n'est pas la belle endormie qu'il est trop commode de protéger ainsi. Les talents sont là, les ambitions aussi », ré-

pond Corinne Leveux-Teixiera, en se défendant de déléguer Orléans. « L'équipe nationale me rappelle que je ne suis pas seule comme on pourrait le croire. Une équipe à certains de ne pas avoir la France. Au contraire, ce n'est pas Orléans, c'est la liste d'orientation européenne, Beaulieu-la, anime-la, bou-

geons-la ! ■

« Orléans n'est pas la belle endormie qu'il est trop commode de présenter ainsi. Réveillons-la, bougeons-la ! » Corinne Leveux-Teixiera. Titre de la liste PS-EELV-PRG.

Retrouvez notre vidéo sur www.larep.fr